
REQUERIMENTO Nº. 003/2017, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 13 de Fevereiro de 2017, 

Autoria:- Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para 
que dentro da maior brevidade possível, nos informe sobre a possibilidade 
de se estar esclarecendo-nos a respeito das seguintes indagações (relativa 
a limpeza de terrenos em nossa cidade): 
 

a) Atualmente como é feita a fiscalização/cobrança dos proprietários de 
imóveis urbanos (sem edificações) que insistem em mantê-los sem 
a devida manutenção (limpeza)? 

b) Nosso município dispõe de mecanismos que autorizam a limpeza 
pelo Poder Público e cobrança desses proprietários? Em caso positivo 
informar valores e dispositivo legal aplicável à matéria. 

c) Como a população pode formalizar suas denúncias diante destas e 
outras ocorrências? 

 
JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as reclamações de diversos 
munícipes, os quais reclamam da existência de inúmeros imóveis que não 
recebem nenhum tipo de manutenção. Diante disso é evidente que o 
matagal traduz em incentivo a proliferação de insetos e animais 
peçonhentos. Bem por isso que estamos reunindo informações para 
pautarmos, enfim, nossas ideias com vistas a equacionar mais esta 
reivindicação da nossa obreira comunidade que, aliás, reputamos de 
primeira necessidade. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as normas 
regimentais vigentes. 
 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 13 de Fevereiro de 2017. 

 
 
 

Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN 


